

夏休みを前に・・・水泳の授業！

本年度は、子どもたちが楽しみにしていた水泳の授業が7月4日から始まりました。夏休みには水辺で遊ぶ機会や海水浴を楽しむこともあるため、水難事故を防止する意味も含めての授業です。まずは、ゲームを取り入れながら、水に浮く練習、潜る練習、正しいバタ足の仕方など、子どもたちは楽しみながら水泳の学習をしています。

また、体育振興指導の先生をお招きして、3年生から6年生の児童が、正しいバタ足の方法や、水害や万一のときに命を守るための浮き方や背面浮きなどの学習をしました。子供たちは少しずつコツをつかみ、上手に浮いたり泳いだりすることができるようになりました。



夏休みが始まります

新型コロナウイルス感染拡大防止による休校の影響で、学校行事等を大きく見直しを迫られたり、学校運営の在り方を考えさせられたりの1学期でした。そんな1学期が終わろうとしています。串間市内の小・中学校では7月31日まで授業が行われ、8月1日から約3週間の夏休みが始まります。例年よりも短い夏休みですが、毎日の勉強はもちろん、新しい生活様式をふまえた規則正しい生活をして健康と安全に十分に気を付けてください。また、夏休み期間中にむし菌の治療などにも努めてください。

新型コロナウイルスの感染拡大がまだまだ心配されますが、8月24日の2学期開始日には、全員が元気に登校してほしいものです。



<8月～運動会までの9月の主な行事予定>

8月	9月
1日(火) 夏休み(～21日)	3日(木) メディア教室(5・6年生)
4日(火) 6年生合同学習会(串間中学校)	7日(月) 読み聞かせ
11日(火) 学校閉庁日(～14日)	16日(水) 運動会予行練習
20日(木) PTA奉仕作業(17:00～18:30)	26日(日) 運動会
24日(月) 2学期始業の日	